

二丁目

「お花見、ヒルズ喫茶」

今年もヒルズの庭に桜の花が咲き入居者様と一緒にお花見をして春を感じることができました。皆様とても喜ばれており、記念写真を撮ったりと楽しいひと時を過ごされました。

先月25日に恒



員一同で行つていただきたいと思つております。又、短時間ではありますがあ予約のうえご面会頂ければと思つております。ご家族様におかれましては、暑い日寒い日がまだありますので、体調にはお気を付けてお過ご下さい。
(齊藤 充也)



寒暖差が激しく衣類や体調管理が難しい季節になりますが、二丁目では天気が良い日にヒルズの中庭にて外気浴を行いました。「外は気持ちがいいね」「暖かいね」などの入居者様の声が聞かれ喜ばれていきました。中庭で写真を撮影された後は各フロアにておやつとお菓子を召し上がり、「また連れていくってね」という言葉もいただきました。

今後も入居者様の体調を見ながら楽しみの一つでもある外気浴を沢山楽しんでください。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。
(坂本 健太)

三丁目

「お花見」

新年度になりお忙しい日々をお過ごしかと思います。

先月三丁目では、桜を見に中庭に散歩に行きました。風もなく「気持ちいいね」と喜ばれておりました。別の日には、ゲートボール大会も行い、「全国大会を目指して頑張ろう!」と冗談を言いながら楽しまれています。

今後も陽気のいい日に外に出る機会を増やして行ければと思います。
(深澤 こずえ)



四丁目

「お花見」

暑かつたり、寒かつたり気温差が大きく体調管理が難しい今日この頃です。

先月、暖かい日にヒルズの中庭で入居者様とお花見をしました。タンポポが咲いており耳につけて桜の前で写真撮りました。

来年もきれいな桜を観れる様に体調を崩すこと無く生活を送つてもらえばと思います。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。
(山口 拓哉)

